

Hinweis

Die Schreibweise wurde an die Richtlinien der aktuellen Rechtschreibung angepasst.

Heilungsbericht: Nierenschmerzen, Herzbeschwerden (Eidesstattliche Erklärung)

M. E. Brahm, Duisburg, 25.2.1949

Duisburg, den 25.2.1949

Lippestr. 9

Eidesstattliche Erklärung!

Ich hatte schon seit einigen Jahren des Öfteren über Nierenschmerzen und Herzbeschwerden zu klagen. Seit acht Tagen kamen noch stärkere und schwächere Schwindelanfälle hinzu. Durch die Erfolge bei meiner Frau ermutigt, bat auch ich Herrn Gröning, mich doch einmal zu behandeln.

Erstaunlicherweise sagte mir Herr Gröning während der Behandlung meine Leiden genau an und erklärte, wie sich dieselben bemerkbar machten bzw. in welchem Zusammenhang sie miteinander stehen. Hierzu muss ich bemerken, dass Herr Gröning vorher keine Kenntnis von meiner Krankheit hatte.

Jetzt fühle ich mich von allem befreit und sage Herrn Gröning für seine erfolgreichen Bemühungen meinen allerbesten Dank.

M. E. Brahm

Quelle:

Archiv Bruno Gröning Stiftung